



陽だまり

Everyone enjoys school life !!



令和7年 5月26日発行

単元テスト
始まりました!!

定期テストが変わります

玖珂中学校では、令和7年度から定期テストが変わります。大きな変更点の1つ目が、1学期中間テストを実施しないこと。2つ目が定期テストは、国語・社会・数学・理科・英語の5教科のみ実施することです。

この変更にともない、単元テストを実施する教科もあります。その単元で学習したことを確認し、知識・技能の定着を図ります。

早速、1年生では「社会・数学・理科」の3教科が、2年生でも「数学・社会」の2教科が実施されました。これから、「保健体育」や「音楽」などでも行われます。

テスト週間という、まとまった学習時間はありませんが、毎日復習をする習慣や計画的にワークに取り組む習慣などを身につけ、主体的に学習に取り組んでいってほしいと思っています。

学習習慣とともに語られることが多いのが、生活習慣です。なかでも、スクリーンタイムについての調査結果などは、WEB上でもよく取り上げられています。「スクリーンタイム」とは、テレビの視聴やゲームのために画面を見たり、スマートフォンやタブレットなどの電子機器を使ったりして過ごす時間のことと言います。

ある調査では、「疲れやすさ」で10%、「いらいらする」で12%、「昼間に眠くなる」という項目で20%ほど、寝る直前までスクリーンタイムがある子どもの方が、ない子どもよりも高い数値を示しています。ご家庭で家庭のルールを見直すなど、成長期にあるお子様の健康の保持増進につながる、スマートフォンやタブレットの使用を心がけてほしいと思います。



テスト開始直前の様子です

トイレ乾式化・LR防水工事が始まります

6月中旬から、トイレの乾式化、並びにランチルームの防水工事が始まります。

この工事にともない、職員駐車場が業者駐車場や資材搬入口となります。また、体育館外ステージ周辺が工事関係者事務所、及び資材置き場となります。したがいまして、インターロッキングを教職員駐車場とします。ご理解・ご協力をお願いします。



生徒総会に向けて

6月26日（木）に、令和7年度生徒総会を実施する計画です。生徒総会に向け、各クラスでは、議題の1つである校則の見直しなどについて話し合いを行いました。

まず、校則の意義について考えました。「なぜこんな面倒くさい校則があるんだろう」とか、「こんな校則廃止してしまえばいいのに」とか思いながら生活するのではなく、社会には多くのルールがあり、マナーやエチケットがあるのはなぜなのかを考えていくことが、社会を形成する一人の人として必要な時間のように思います。

その後、校則の意義と照らし合わせ、見直した方がよいと考えられることについて、クラスで協議しました。ソックスの色や朝読書の時間などについて、各クラスで意見が交わされました。

1年生の話し合いの場では、生徒会執行部役員も話し合いに加わり、協議内容が深まっていくようにアドバイスしていました。

これから、さらに話し合いを重ね、生徒総会当日を迎えます。活発な討議を期待しています。



ランチルームで給食！

雨漏りのするランチルーム。今年度から2年間をかけて、改修工事が始まります。そこで、梅雨入りする前に、ランチルームで給食を食べようと、多くのクラスがランチルームを利用しています。

